
A：達成されている　B：取組まれているが、成果が十分でない　C:取組が不十分である
A B C

園児の保護者や地域性に対応した特色ある教育・保育課程を編成・実施している 100% 0% 0%

１号児（幼稚園児）・２号児（保育園児）との一体的保育（1号児預かりは今年度無
料）は、有効に成果を上げている

100% 0% 0%

ラボこども英語活動をはじめ各種特別教室（書き方、絵画造形、体操等）は、子どもたち
の興味や保育活動に効果をあげている

100% 0% 0%

特に和太鼓活動は、子どもたちのリズム感や協調性、運動能力の向上に成果を上げると共
に、地域活動の活性化に貢献している

100% 0% 0%

各クラスの保育活動は、子どもたちの成長に合わせたプログラムを工夫し、実践している 100% 0% 0%

子どもたちの基本的生活習慣の確立や身だしなみ等（私服から運動着へ着替えなど）の指
導が、職員相互の協力体制の下で行われている

100% 0% 0%

日々の保育内容について、園だより・クラスだより・連絡帳を通して保護者と共に子ども
の成長を見据えた援助と連携（連絡）が取れている

100% 0% 0%

学習農園「わくわく農園」での野菜作りや田植え、稲刈りなどの収穫体験を通して給食や
おやつの大切さに気付き、またクラス別に行うクッキングで食の大切さを知る活動に役
立っている

100% 0% 0%

施設内は安全で清潔感のある環境構成が行われている 100% 0% 0%

地域の医療機関や保健行政機関（発達支援等）との連携が行われている 100% 0% 0%

日常の健康観察や、疾病・感染症予防のための取組が行われている 100% 0% 0%

火災や地震など自然災害対応訓練や防犯対策など、毎月の避難訓練の取組がなされている 100% 0% 0%

保育環境の安全点検や遊具の点検など安全に対する意識の向上を図るための取組がなされ
ている

100% 0% 0%

保育室内は安全で整理された環境構成が行われており、園庭においては子ども達が活発に
遊べる遊具やフィールドが整備されている

100% 0% 0%

ホールや図書室など、子どもたちが自ら活動を生み出していけるような本やごっこコー
ナー、おもちゃ等の素材や、空間の環境を考え遊びこめるような設定になっている

100% 0% 0%

子どもたちの動線、目線に配慮した環境構成をしている 100% 0% 0%

地域の関係機関等（警察、消防、行政、発達支援施設、児童相談所等）との連携、及び幼
稚園・小学校・中学校との交流を行っている

100% 0% 0%

園行事等を通して保護者や地域住民と密接なかかわりをもてるよう行事活動を行なってい
る

100% 0% 0%

園だよりやクラスだより、ホームページ等が適切に発行・運営されている 67% 33% 0%

子育て支援施設との連携や園庭開放など開かれた園運営を行っている（夢てまり） 67% 33% 0%

社会福祉法人愛の園福祉会　なおいりこども園
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なおいりこども園学校評価委員会　委員名簿
竹田市直入町下田北　　　那須　充　氏
竹田市直入町長湯　　　　佐々木周二　氏
竹田市直入町下田北　　　工藤　英恵　氏（令和元年度保護者会長）

・こども園のホームページに関しては知らなかったので、園だよりや保護者総会などでお知らせい
ただくと分かりやすいと思いました。（私も知らなかったので発表会後から見ています）

報告書

ご意見

・評価委員の行事参加等、いつもありがとうございます。
・年間を通しての取組み評価につきましては、子ども達の個々の成長に合わせ、更に改善点を洗い
出しながら向上していけるよう努力をしてまいります。
・HPについては運用を開始して7年が経過しておりますが、令和元年度より「新着情報」を随時投
稿しております。周知不足であったと反省をしております。
度あるごとにアピールをしてまいりたいと思います。
今後もHPをはじめ新聞等メディアを通しても情報発信を随時行っていきたいと思っていますので、
ご覧いただいてご意見をいただければ幸いに存じます。

・令和元年度の生活発表会を参観して、心豊かなまた、逞しい子ども達をみて感動しました。日々
の活動が子ども達にとって充実したもである結果が、成果として表現できたんだなと感心し

ました。大変ご苦労ですが、今後も地域の宝である子ども達が未来に羽ばたける、そして明るい
希望に向かっていける保育活動への取組みをお願いしたいと思います。

・行事等、様々な活動に取り組んでおり、子どもたちの成長が楽しみです。先生方の指導に感謝し
ます。
　今後も子ども達の姿や声が地域活性化に繋がっていく大事な施設ですので、地域のためにも更
なる精進を期待しています。

・子ども達の成長のため日々頑張っていただきありがとうございます。
なおいりこども園の特別教室は子ども達にとっては大変良いものだと思うし、特色があるので良
いと思います。


